

1学期のまとめの月

4月に中学年の仲間入りをしたかのもつかの間、あっという間に3か月が過ぎました。社会科や理科、外国語活動、手や顔に墨がつかないように気を付けながら書いた習字、きれいな音が出るように頑張ったリコーダー練習等、初めての経験をたくさんした1学期でした。

7月は、様々な学習で学んできたことをまとめたり、どれだけ力が付いたかを確かめたりする月です。1学期に学習したことをしっかりと身に付けて、気持ちよく夏休みを迎えることができるように、残り3週間を大切に過ごしていきたいと思います。



校外学習「高岡市めぐり」に行ってきました！

6月23日（金）に校外学習に行ってきました。朝から子供たちは、とてもわくわくした様子でした。新高岡駅で新幹線の発着を見たり、勝興寺に伝わる七不思議を探したりしました。バスの乗車や見学のマナーを守り、楽しく活動することができました。

〈子供たちの感想から〉

校外学習で一番心に残った場所は、勝興寺です。どうしてかという、お城から寺になったということが分かったからです。また、本堂の中の柱の数が、122本もあることや、勝興寺全体を修理するのに70億円もかかったことに、びっくりしました。どうやって70億円も集めたのかなと、疑問に思いました。（Sさんの日記より）

雨晴海岸では、きれいな海や海岸に貝殻がありました。私は、みんなよりも、たくさんの貝殻を家に持ち帰りました。嬉しかったです。特に、鈴のような音が鳴る貝殻が、お気に入りになりました。また雨晴海岸に行って、貝殻を拾ったり、綺麗な海を見たいです。とても楽しい校外学習でした。（Mさんの日記より）

健康に過ごすために

子供たちは毎日、汗をいっぱいかいて元気に活動しています。水分補給用の水筒や、清潔なハンカチ（汗ふきタオル）等の準備をお願いいたします。また、体調が優れない時は、集団衛生の観点から、マスクを着用させてください。

家庭学習について

3年生の家庭学習の目標時間は30分間（学年×10分）です。

3年生になってたくさんの漢字を学習しました。算数でも、わり算や大きな数のたし算・ひき算、長いものの長さ等、新しい事柄を学習し、内容が難しくなっています。特に、わり算の計算を正しくするためには、既習の九九の定着が必須です。繰り返し練習し、しっかりと身に付けることができるよう、家庭学習の内容に取り入れるとよいですね。

親子活動へのご参加、ありがとうございました。

6月24日（土）に行われた親子活動は、楽しいドッジビー大会となりました。友達や家族と共に活動した時間は、子供たちの思い出に残ったことと思います。お世話をいただいた学年委員の皆様、ありがとうございました。